



Turn- und Sportverein Neunkirchen am Brand e. V.



Fußballabteilung Senioren

Jahresbericht 2023

2. Mannschaft

Aus der Jugend und einigen externen Spielern haben wir das eindeutige Ziel gehabt, eine neue Mannschaft zu formen und die jungen Spieler an den Herrenbereich zu gewöhnen. In der Winterpause mussten zusätzlich noch die wichtigen Stützen Tobias Mirschberger und Patrick Ruppert ihre Schuhe mehr oder weniger an den Nagel gehängt.

5 Siege – 5 Unentschieden und 14 Niederlagen über die gesamte Saison. Acht davon hintereinander vom 15. - 22. Spieltag. Dennoch konnte man sich am Ende mit 6 Punkten an den letzten beiden Spieltagen noch versöhnlich aus der Saison verabschieden.

Die Saison hätte von den Ergebnissen besser laufen können, dennoch wurde ein Grundstein für die neue Saison gelegt. In den Vorbereitungsspielen konnte das Team direkt auch zeigen, welches Potenzial in ihr steckt. Mit 3 Siegen und einem Remis aus 4 Spielen startete man sehr gut in den Sommer 2023. Der Start in die Saison war dann auch auf Grund des sehr schweren Startprogramms etwas holpriger. Mit 3 Punkten aus den ersten 4 Spielen hatten wir uns natürlich mehr vorgenommen. Dennoch konnte man danach eine kleine Serie starten und 11 Punkte aus 5 Spielen holen. Danach folgten leider nochmal 3 Niederlagen am Stück im Endspurt der Hinrunde.

Auch das Verletzungspech macht uns oft zu schaffen. So fallen wichtige Spieler wie Elias Georgiadis, Max Mück, Leo Stengl, Dominik Heinlein, Danilo Müller und Robin Kugler mit langwierigen Verletzungen aus. Dennoch muss in der Hinrunde in Sachen Einstellung und Trainingsfleiß dem Team ein großes Lob ausgesprochen werden – im Schnitt mehr als 15 Spieler in den Einheiten und über mehrere Wochen sogar mehr Spieler auf Training als unsere 1. Mannschaft!

Sportlich konnten wir in der Hinrunde bis auf gegen TSV Ebermannstadt II und gegen SpVgg Dürrbrunn gegen jeden Gegner mithalten. Leider haben wir auch zu viele Punkte unnötig liegen lassen. Vor allem die Punktverluste in den beiden Derbys gegen FC Dormitz und SG Hetzles / Kleinsendelbach tun natürlich weh. Wenn wir alles zusammenzählen, haben wir in der Hinrunde mindestens 10 Punkte unnötig liegen lassen.

Dennoch können wir mit positivem Blick in die Rückrunde schauen. Mit unseren 4 Neuzugängen Tobias Neuser, Patrick Hößl, Pascal Wahl und Jack Quiacaqui haben wir wieder an Qualität dazugewinnen können. Mit einer guten Trainingsbeteiligung, dem richtigen Einsatz, Kampf- & Teamgeist in den Spielen und Entschlossenheit wollen und können wir in der Rückrunde viele Punkte einsammeln und den einen oder anderen Gegner ärgern. Dazu brauchen wir aber das gesamte Team bei 100%!

Andreas Glahn